

Cianobacterias en las playas: Consejos esenciales de la Intendencia de Montevideo para disfrutar de manera segura

Sociedad



Publicada el: 02/01/25	Visitas: 101
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 52	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/cianobacterias-en-las-playas-consejos-esenciales-de-la-intendencia-de-montevideo-para-disfrutar-de-manera-segura_13349.php

CIANOBACTERIAS EN LAS PLAYAS: CONSEJOS ESENCIALES DE LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO PARA DISFRUTAR DE MANERA SEGURA

Sociedad

Cianobacterias en las playas: Consejos esenciales de la Intendencia de Montevideo para disfrutar de manera segura

Frente a la identificación de situaciones específicas, la comuna de Montevideo recomienda abstenerse de ingresar al agua y prestar atención a la bandera sanitaria, un importante aviso para resguardar la salud de los bañistas.

Alerta de Cianobacterias en la Costa de Montevideo

La Intendencia de Montevideo (IMM) ha solicitado a la población que permanezca alerta ante la detección puntual de cianobacterias en la costa del departamento.

El Departamento de Ambiente realiza monitoreos diarios para garantizar la seguridad de los bañistas.

Aunque la presencia de cianobacterias no es continua, ya se han registrado casos al inicio de esta temporada de playa.

Por lo tanto, se recomienda a la ciudadanía estar atentos a la bandera sanitaria (roja con una cruz verde en el centro) que colocan los guardavidas en sus bases.

La aparición de esta bandera indica un riesgo para bañistas, y la recomendación es no ingresar al agua, especialmente en caso de encontrar grandes manchas o floraciones visibles de color verde.

Monitoreo Intensificado

El Departamento de Ambiente de la IMM ha reforzado sus monitoreos y, en un comunicado, explicó la razón detrás de la presencia de cianobacterias.

Se ha señalado que estos organismos están relacionados con factores exógenos a la costa, principalmente la descarga del río Uruguay, que incluye masas de agua originadas por las represas.

Los resultados preliminares indican que se trata de una floración compuesta principalmente por el género *Microcystis*, reconocido como una de las cianobacterias que aparecen naturalmente.

Desde la IMM, se informa que los controles se llevan a cabo de forma periódica, intensificándose durante el verano, alcanzando hasta tres veces por semana en 19 puntos a lo largo de la costa del departamento.

En total, Montevideo cuenta con casi 15 kilómetros de costa monitoreada durante todo el año.

Recomendaciones a la Población

Observar la base de guardavidas: si se encuentra la bandera sanitaria, existe riesgo para los baños.

Ante la presencia de manchas verdes fluorescentes, no ingresar al agua.

Si se detecta una concentración baja de cianobacterias mientras se está en el agua, se sugiere lavarse bien la zona en contacto con agua limpia.

Generalmente, la concentración de toxinas es baja.

Evitar que los menores jueguen en la arena donde se observan restos de manchas verdes.

Ante cualquier síntoma inusual como alergias, inflamaciones de piel, diarreas o vómitos, consultar al médico.

La IMM continúa comprometida con la seguridad y el bienestar de los ciudadanos, instándolos a mantenerse informados y tomar precauciones al

disfrutar de las playas de Montevideo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

CIANOBACTERIAS EN LAS PLAYAS: CONSEJOS ESENCIALES DE LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO PARA DISFRUTAR DE MANERA SEGURA

Cianobacterias en las playas consejos esenciales de la intendencia de Montevideo para disfrutar de manera segura

Tags

departamento, ingresar, manchas, ambiente, seguridad, cianobacterias, bandera, sanitaria, presencia, monitoreos, recomienda, Montevideo

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Las cianobacterias comienzan a alejarse, según revela la gerenta de Gestión Ambiental de la Intendencia Municipal*
- 4.8 *** *Cianobacterias halladas en Shangrilá: un funcionario aclara cuándo es necesario activar la bandera sanitaria*
- 3.8 *** *Alerta sanitaria en playas del lago: Precauciones por presencia de cianobacterias*
- 4.2 *** *Playas del Lago presentan niveles moderados de cianobacterias, generando preocupación entre los usuarios*
- 4.7 *** *Llevarán a cabo un monitoreo del agua en el río Uruguay, enfocado en las áreas de playas*
- 3.6 *** *Playas seguras y limpias: un destino ideal para disfrutar del ocio sin cianobacterias*

4.8 * *Alertan sobre un aumento de casos de manchas blancas en la piel en Salto*

4.3 * *La directora de Medio Ambiente de la Idm confirma que todas las playas de Maldonado son seguras para disfrutar de un baño refrescante*

3.7 * *Montevideo lanza la temporada de playas con emocionantes actividades gratuitas y renovados servicios para disfrutar al máximo del verano*

4.0 * *La Intendencia de Maldonado garantiza que "todas las playas son seguras para el baño" tras el reciente informe sobre la presencia de bacterias*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo